

29. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 340 *re* industries dangereuses. (Yates). (12 octobre).
30. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 296 *re* marchés. (Lamoureux). (2 novembre—imprimé.)
31. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 362 *re* taxes, etc. (Robinson). (16 novembre).
32. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la "Electric Service Co." de fournir l'électricité. (Lévesque). (16 novembre—imprimé).
33. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement constituant une Commission Consultative. (Larivière). (16 novembre).

RAPPORT

34. *Hygiène et Statistiques.*—*Re* établissement d'une morgue. (2 novembre).

MOTIONS

35. *Proulx.*—Pour réglementer la vente des journaux par les enfants. (14 décembre).
36. *Proulx.*—Pour réglementer la circulation à l'intersection des rues. (14 décembre).

RAPPORT

37. *Hôtel de Ville.*—Protestant contre l'intervention de la Commission des Finances, etc. (17 décembre).

MOTION

38. *Martin M.*—Pour abroger résolution *re* 3e lecture du règlement concernant le pain (1er juin).

REGLEMENTS

39. 3e lecture d'un règlement abrogeant le règlement No. 299 *re* pain. (M. Martin) (17 fév., imprimé.)
40. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie des Tramways de Montréal de transporter des marchandises. (Dagenais). (10 novembre—imprimé).

MOTIONS

41. *Lavallée.*—Au sujet de l'éclairage des rues. (30 décembre).
42. *Gadbois.*—Pour amender certaines règles du Conseil. (11 janvier).
43. *Gadbois.*—Pour modifier les attributions de certaines Commissions. (11 janvier).
44. *Lévy.*—Pour amender le règlement No. 296 *re* marchés. (11 janvier).
45. *L'Espérance.*—Pour amender la règle 111 des Règles du Conseil. (11 janvier).
46. *Ward.*—Pour l'établissement d'un département d'architecture. (18 janvier).
47. *Mercier.*—Pour la nomination d'une Commission de contrôle. (25 janvier).
48. *Martin, M.*—Pour qu'une enquête soit faite *re* réparations à l'hôtel de ville. (25 janvier).
49. *Couture.*—Au sujet des péages sur le pont Victoria. (1er février).
50. *Marin.*—Pour amender le règlement No. 339 *re* édifices. (1er février).
51. *Lévesque.*—Pour permettre à M. E.-N. Hébert de fournir de l'électricité. (1er février).

RAPPORTS

52. *Voirie.*—Pour amender l'arrangement *re* voie de service rue Bercy. (1er février).
53. *Police.*—Au sujet de la saisie de certains articles de jeu. (1er février).

REGLEMENTS

54. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à la Compagnie d'Electricité Saraguay de fournir l'énergie électrique. (Lévesque). (1er février.)
55. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à la Compagnie Canadian Light & Power de fournir l'énergie électrique. (Lévesque). (1er février.)
56. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de publication de La Patrie de fournir l'électricité. (Lévesque). (8 février.)

29. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 340 *re* dangerous industries. (Yates). (12th October).
30. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 *re* markets. (Lamoureux). (2nd November—printed.)
31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 362 *re* taxes, etc. (Robinson). (16th November).
32. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Electric Service Co. to supply electricity. (Lévesque). (16th November—printed.)
33. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for the appointment of an Advisory Board. (Larivière). (16th November.)

REPORT

34. *Hygiene and Statistics.*—*Re* establishment of a morgue. (2 Nov.)

MOTIONS

35. *Proulx.*—To regulate the sale of newspapers by children. (14th December.)
36. *Proulx.*—To regulate traffic at the intersection of streets. (14th December.)

REPORT

37. *City Hall.*—Protesting against the interference of the Finance Committee, etc (17th. December)

MOTION

38. *M. Martin.*—To repeal resolution *re* 3rd. reading of a by-law concerning bread. (1st June.)

BY-LAWS

39. 3rd. reading of a by-law to repeal by-law No. 299 *re* bread. (M. Martin.) (17th Feb.—printed.)
40. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Montreal Street Railway Co. to carry freight. (Dagenais). (10th November—printed.)

MOTIONS

41. *Lavallée.*—Anent street lighting. (30th December).
42. *Gadbois.*—To amend certain rules of Council. (11th January).
43. *Gadbois.*—To change the duties of certain Committees. (11th January).
44. *Lévy.*—To amend by-law No. 296 *re* markets. (11th January).
45. *L'Espérance.*—To amend Rule 111 of the Rules of Council. (11th January.)
46. *Ward.*—For the creation of a department of architecture. (18th January.)
47. *Mercier.*—For a Board of Control. (25th January.)
48. *M. Martin.*—For an investigation *re* repairs to City Hall. (25th January.)
49. *Couture.*—Anent the charges for passage over Victoria Bridge. (1st February.)
50. *Marin.*—To amend by law No 339 *re* buildings. (1st Feb.)
51. *Lévesque.*—To allow Mr. E. N. Hébert to supply electricity. (1st February.)

REPORTS

52. *Road.*—To amend agreement *re* spur line on Bercy St. (1st February.)
53. *Police.*—Concerning a certain seizure of gambling paraphernalia. (1st February.)

BY-LAWS

54. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Saraguay Electric Co. to supply electricity. (Lévesque). (1st February.)
55. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Canadian Light and Power Co. to supply electricity. (Lévesque). (1st February.)
56. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow La Patrie Publishing Co. to supply electricity. (Lévesque). (8th February.)